

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Cnel. Benavides

- **No pasajeros en parrillas.**  
Estrictas medidas ha tomado el Departamento General de Tránsito, tendientes a eliminar los pasajeros de los estribos y las parrillas, evitando así graves accidentes, informa el Cnel. Julio César Benavides, Jefe. (Inf. Pág. 2)
- **No hay mérito**  
José Napoleón Lara Linares, continúa detenido sin haber méritos, únicamente por ser amigo de un alto dirigente político de la oposición, dice su defensor, Dr. Tomás Chafoya Martínez.
- **Se busca no lesionar constituciones**  
Una Comisión Técnica estudiará si el Tratado de Creación del Parlamento Centroamericano no lesiona las constituciones de los cinco países. (Inf. Pág. 3).
- **4 subversivos muertos.**  
Cuatro terroristas, por lo menos, murieron durante recientes enfrentamientos ocurridos durante el pasado fin de semana, informó ayer el COPREFA.

• **Al margen de ideologías extrañas**  
Las universidades privadas nos encontramos al margen de ideologías extrañas y respetamos las instituciones democráticas, dijeron sus representantes, ante la Asamblea Legislativa. Argumentó la rectora de la Gavidia Dra. Adela Cabezas de Rosales. (Inf. Pág. 3).

• **PROLECHE señala grave crisis.**  
La Asociación de Productores de Leche de El Salvador PROLECHE, señaló ayer anomalías en el manejo de las donaciones de leche que provienen de donativos de países amigos y adulteración en productos lácteos. (Inf. Pág. 3)

• **Terrorista entrenado en Cuba, captura PH**  
Sujeto perteneciente a las FAL que fue entrenado en Cuba, como técnico en explosivos, fue capturado por la Policía de Hacienda y consignado al Tribunal Militar de Instrucción. (Inf. Pág. 21).

• **Control de calidad de medicinas**  
El Ministerio de Salud no entrará en competencia con los fabricantes de medicinas, solo montará el laboratorio de control de calidad, afirma ministro. Dr. Benjamin Valdez h. (Inf. Pág. 3).

• **1a. Brigada decomisa armas**  
En el Cantón San Laureano de Ciudad Delgado, fue descubierto por la Primera Brigada, un depósito subterráneo del FMLN, decomisando armas, municiones y uniformes. (Inf. Pág. 19).

• **Niega aumento en tarifas eléctricas**  
El Ministro de Economía, retractándose de haber dicho que se aumentarían las tarifas eléctricas, ayer señaló que el gobierno no ha tomado ninguna medida para ello, y que "a saber de dónde ha salido esa información". (Inf. Pág. 3).

• **Preocupa actuación Comisión de OEA**  
Es preocupante la actuación de la Comisión de Derechos Humanos de la OEA que actualmente visita nuestro país, dice el diputado J.A. Jarquín.



Dra. A. Cabezas de Rosales



Dr. Benjamin Valdez h.

# Niegan que armas buque danés venían para el país

"El Salvador como un gobierno legítimo, no tiene que andar con subterfugios, piraterías ni mucho menos con contrabandos de ninguna naturaleza".

Tal fue lo expresado ayer por el presidente en funciones, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, al referirse al barco danés que transportaba un fuerte cargamento de armas, supuestamente con destino para El Salvador y que fuera requisado por autoridades panameñas.

Agregó el Lic. Castillo Claramount, que no existe vinculación oficial al respecto, como tampoco institucional entre el gobierno, el ejército o militar salvadoreño, porque El Salvador como un gobierno legítimo, electo por la voluntad popular, no tiene que andar con piraterías ni mucho menos con contrabandos de ninguna naturaleza.

Todo lo que se hace, es dado a conocer al pueblo salvadoreño, explicó.

Por su parte, el jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, general Adolfo O. Blandón, negó categóricamente que a él viniera dirigido el cargamento de armas que procedían de Rusia, tal como lo señalaban cables internacionales y que fue publicado en un periódico panameño.

Explicó el militar que esa información no tiene validez alguna, porque se origina en forma tendenciosa, al señalar que las armas serían entregadas a cambio de café salvadoreño. Además, dijo, es ilógico, ya que Rusia está ayudando a Cuba y Nicaragua, que son sus aliados y no va a estar enviando armas para un país como El Salvador, que defiende la democracia, terminó diciendo.

# Tránsito no permite más pasajeros en las parrillas

No más pasajeros en los estribos ni en las parrillas de los buses, ha ordenado el Departamento General de Tránsito.

Esta campaña, persigue también exigir a los motoristas de buses y microbuses detener sus unidades en las paradas establecidas, pues de lo contrario, están siendo multados y sancionados con todo rigor.

Este nuevo impulso, informa el nuevo jefe del Departamento General de Tránsito, Cnel. Julio César Benavides, son instrucciones precisas de la Dirección General de la Policía Nacional, a fin de poner en orden la circulación vehicular y evitar accidentes de tránsito.

La ciudadanía ha expresado su agradecimiento por esta campaña, pues es la

directamente beneficiada con las acciones preventivas, las cuales comenzaron a dar sus frutos inmediatamente que se iniciaron. Expresan, como ejemplo, que debido a la vigilancia de los agentes de la Policía Nacional en la Terminal de Oriente, el tráfico se ha agilizado enormemente, beneficiando con ello a todos los trabajadores que vienen a su trabajo desde Soyapango a San Salvador y viceversa, permitiéndoles realizar otras actividades.

Entre las medidas de la campaña, están: Los motoristas de buses y microbuses deben llevar durante el trayecto de su ruta, las puertas de sus unidades des-

—Pasa a la página 33—

# 7 detenidos por el "Pozo Macabro"

La Unidad Ejecutiva de la Comisión de Investigación de Hechos Delictivos confirmó ayer la detención de 7 implicados en el caso conocido como "El Pozo Macabro".

Lo anterior, fue dado a conocer ayer por el Dr. Julio Alfredo Samayoa, ministro de Justicia y Presidente de la Comisión en mención.

Expresó el funcionario, que a raíz de la exhumación llevada a cabo el 5 de mayo del presente año, en el pozo ubicado en jurisdicción de Armenia, Sonsonate, en la finca "San Martín", que ahora se ha vendido en parcelas del cantón "El Manguito", y en el cual fueron encontradas cuatro osamentas humanas, continuó sus

investigaciones a efecto de esclarecer este tipo de crímenes en contra de los derechos humanos.

A través de estas investigaciones, agregó, se lograron obtener nuevas declaraciones de testigos, en cuanto al referido caso. Al concluir las averiguaciones, la Unidad Ejecutiva, encontró suficiente mérito y procedió ayer a la detención de siete implicados.

Son ellos: Erasmio Antonio Cáceres, Antonio Gallardo, Máximo Mójica, Mario Queiro Figueroa, Bienvenido Hernández Lescano, Ovidio de Jesús López Mancías y Gabriel Cabrera Santamaria, quienes en el término legal serán consignados al

—Pasa a la página 33—

## Editoriales

De urgente necesidad son las reformas a nuestra Legislación Penal, debido a las condiciones de inseguridad en que vive actualmente el pueblo salvadoreño. El aumento de la criminalidad demuestra que el temor a las sanciones legales, no detiene a los delincuentes en la realización de sus propósitos antisociales.

## Un día en nuestra historia

### • Buscan reestructurar ODECA

El secretario general de la Organización de Estados Centro Americanos (ODECA), Lic. Marco Tulio Zeledón, dirigió hoy (sábado 19 de agosto de 1961), una nota a las cancillerías del Istmo, rogándoles a sus respectivos gobiernos proceder al nombramiento de los tres delegados que representarán a cada uno de los países, en la reunión técnica que se encargará de elaborar un proyecto de reformas parciales a la Carta de la Organización de Estados Centroamericanos.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-30  
Horóscopo/ 25  
Su Salud/ 26

Cartas a María/ 28  
Hermano Pablo/ 30  
Agrícola/ 34-48  
Deportes/ 41-43  
Cómicos/ 44-46  
La Cámara/ 47

Platillos/ 47  
Clasificados/ 48-56  
Cines/ 57-63  
Tips de César Temes/ 58  
Indicador/ 60



CAMPAÑA. Efectivos del Departamento General de Tránsito, están desarrollando una campaña en el sentido de concientizar a motoristas y cobradores de los autobuses del servicio interdepartamental,

sobre el peligro que significa para los pasajeros y para la seguridad de los demás, el que viajen personas en la parrilla y estribos de esos vehículos. La acción fue captada cerca de la terminal de buses de Oriente.

—Foto de LA PRENSA por Fuentes.